

ABSTRAK

Alicia Wirdaturriza, 3123131005 : Potensi Objek Wisata Pesisir di Kecamatan Hamparan Perak Kabupaten Deli Serdang. Skripsi, Jurusan Pendidikan Geografi, Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan, 2012.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: (1) Potensi objek wisata yang meliputi 3 aspek yakni sarana kepariwisataan, prasarana kepariwisataan, dan sapta pesona kepariwisataan yang ada di Kecamatan Hamparan Perak Kabupaten Deli Serdang (2) Upaya pemerintah dalam mengembangkan objek wisata pesisir di Kecamatan Hamparan Perak Kabupaten Deli Serdang (3) Upaya pengelola dalam mengembangkan objek wisata pesisir di Kecamatan Hamparan Perak Kabupaten Deli Serdang.

Penelitian ini dilaksanakan pada bulan januari tahun 2017 di Kecamatan Hamparan Perak Kabupaten Deli Serdang. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh kawasan objek wisata yang ada di Kecamatan Hamparan Perak yang memiliki luas $\pm 263,00 \text{ Km}^2$ yang berjumlah 5 objek wisata yaitu, Kolam Pancing Acun, Taman Agrowisata Siba Indah, Taman Lope-lope, Pulau Siba dan Pantai Pasir Putih. Populasi tersebut sekaligus dijadikan sampel. Sumber data dalam penelitian ini adalah 75 orang pengunjung, dengan pengertian 15 orang pengunjung tiap objek wisata, 6 orang pengelola objek wisata, dengan pengertian satu pengelola tiap objek wisata serta 2 orang Pemerintahan, dengan pengertian 1 orang Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kabupaten Deli Serdang dan 1 orang Kepala Camat Hamparan Perak. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah teknik wawancara, kuesioner, dan observasi. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa : (1) Potensi objek wisata yang meliputi 3 aspek yakni sarana kepariwisataan tergolong dalam kategori sedang, prasarana kepariwisataan tergolong dalam kategori sedang, dan sapta pesona kepariwisataan tergolong dalam kategori sedang (2) Kurangnya dana dari pemerintah dalam mengembangkan potensi objek wisata pesisir di Kecamatan Hamparan Perak (3) kurang luasnya promosi dari pihak pengelola dalam mengembangkan setiap objek wisata yang ada di Kecamatan Hamparan Perak.

